



Polizeirevier Burgenlandkreis

Polizeimeldung des Polizeireviers Burgenlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen vom Dienstag:

Kellereinbrüche

Naumburg OT Bad Kösen - In der Nacht zu Dienstag drangen bislang unbekannte Täter in ein Mehrfamilienhaus in der Niddaer Straße ein. Dort begaben sie sich in den Keller des Hauses und brachen in insgesamt fünf Kellerabteile ein. Nach erstem Augenschein wurden überwiegend Werkzeuge gestohlen. Polizeibeamte begaben sich vor Ort auf Spurensuche. Eine genaue Schadensaufstellung steht noch aus.

Verkehrsregelung

Osterfeld - Infolge eines Verkehrsunfalls wurde die A9 am Dienstagmorgen durch den Zentralen Verkehrs- und Autobahndienst voll gesperrt. Dies führte zu massiven Staubildungen welche sich bis weit über die Anschlussstellen an der B180 erstreckten. Aufgrund der Vielzahl von Fahrzeugen, welche mitunter die Kreuzungsbereiche vollständig blockierten, mussten Polizeibeamte vor Ort eingreifen und die Verkehrsregelung übernehmen. Nach etwa anderthalb Stunden konnte der Verkehr mittels Ampelregelung wieder eigenständig fließen.

In diesem Zusammenhang möchte die Polizei allen Verkehrsteilnehmern folgende Wortlaut der Straßenverkehrsordnung in Erinnerung rufen:

„Stockt der Verkehr, darf trotz Vorfahrt oder grünem Lichtzeichen nicht in die Kreuzung oder Einmündung eingefahren werden, wenn auf ihr gewartet werden müsste.“

Zwei Verletzte

Hohemölsen - Am Dienstagmorgen ereignete sich im Einmündungsbereich der L191 zur Dobergaster Straße ein schwerer Verkehrsunfall. Infolge eines Vorfahrtfehlers prallten zwei Pkw nahezu frontal zusammen, wodurch beide Fahrer schwer verletzt worden sind. Aufgrund ausgelaufener Betriebsstoffe kam neben Polizei und Rettungsdienst auch die Feuerwehr zum Einsatz. Im Zuge der Unfallaufnahme sowie der Beräumung der Fahrbahn war der Einmündungsbereich für gut eine Stunde vollgesperrt.

Fahndungserfolg

Weißenfels - Im Rahmen einer Streifenfahrt fiel Polizeibeamten am frühen Dienstagnachmittag in der Große Burgstraße ein bekanntermaßen gestohlenen Motorrad auf, welches sich samt Fahrzeugführer im fließenden Verkehr bewegte. Nachdem das Fahrzeug gestoppt werden konnte, wurde festgestellt, dass der Fahrer und mutmaßliche Dieb des Gefährts über keine gültige Fahrerlaubnis verfügte. Darüber hinaus stand der 27-jährige unter dem Einfluss von Betäubungsmitteln, weshalb er im Krankenhaus anschließend eine Blutprobe abgeben musste.

Das Kraftrad, welches nach Diebstahl Ende April durch die Polizei in Thüringen zur Fahndung ausgeschrieben wurde, kann nun an seinen Besitzer zurückgegeben werden.

Polizeiinspektion Halle (Saale) **Polizeirevier Burgenlandkreis** Langendorfer Straße 49 06667 Weißenfels Tel: (03443) 282-205 Mail: za.prev-blk@polizei.sachsen-anhalt.de